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Introducción: 

Los Consejos Locales de Gobierno son espacios que preside o participa la alcaldesa Local, los 

cuales que permiten discutir, deliberar y tomar decisiones frente a las necesidades sociales 

demandadas por la población del distrito al igual que la orientación administrativa para el 

correcto funcionamiento de la gestión pública. 

Desde estas instancias se establecen directrices y objetivos estratégicos, para dar dirección para la 

gestión de calidad dentro del sector gobierno, al igual que se establecen controles de monitoreo a los 

responsables para los diversos procesos de gestión administrativa y social, que en términos generales 

permite: 

 Promover la complementariedad y concurrencia de los distintos sectores de la 

administración distrital y local para el abordaje de las problemáticas sociales 

 Mejorar la gobernabilidad local, a partir de la coordinación y articulación entre el sector 

central, descentralizado y el de las localidades. 

En este sentido, como parte del seguimiento permanente a la gestión de los diferentes equipos de 

trabajo de la Alcaldía Local de Bosa liderados por la alcaldesa Local, Lizeth González Vargas, se realiza 

el presente informe de seguimiento asignado desde Despacho. A continuación, se detallan los 

avances consolidados del componente de Instancias Directivas, en las que la mandataria local, 

preside y participa en el marco de sus funciones a corte del 30 junio de 2022 

Marco conceptual: 

Para el presente informe se entiende por: 

 Consejo Local de Gobierno: Los Consejos Locales de Gobierno son la principal instancia 

de coordinación y articulación del Alcalde Local y los Sectores Administrativos de 

Coordinación del Distrito en la Localidad, para atender las necesidades de la comunidad 

y cumplir con las competencias propias de los asuntos del territorio local. (Alcaldía Mayor 

de Bogotá, 2019) 

Marco de referencia legal: 

 Decreto No. 199 del 11 de abril de 2019 "Por medio del cual se reglamentan los Consejos Locales de Gobierno, y 

se dictan otras disposiciones" categoriza los Consejos Locales de Gobierno como la principal 

instancia de coordinación y articulación de las estrategias, planes y programas que se 

desarrollen en la localidad, para atender las necesidades de la comunidad y cumplir con las 

competencias propias de los asuntos del territorio local, los cuales están conformados por el 

Alcalde Local, el Comandante de la Policía que opere en la respectiva localidad, los 

representantes de los Sectores Administrativos de Coordinación que el Alcalde Local 

estime pertinente y por los demás servidores públicos que el Alcalde Local determine. 
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 Acuerdo Distrital 257 de 2006, artículo 32 del define el Sistema de Coordinación de la 

Administración del Distrito Capital como "(..) el conjunto de políticas, estrategias, 

instancias y mecanismos que permiten articular la gestión de los organismos y entidades 

distritales (...). 

Desarrollo de los Consejos Locales de Gobierno (vigencia 2022) 

Hasta el momento para la vigencia 2022, se llevan a cabo cuatro (4) sesiones de Consejo Local 

de Gobierno, conforme a lo establecido en el Decreto Decreto No. 199 del 11 de abril de 2019 

"Por medio del cual se reglamentan los Consejos Locales de Gobierno, y se dictan otras disposiciones" 

en el articulo cinco (5) el cual establece: 

(…) Sesiones. Los Consejos Locales de Gobierno se reunirán de manera presencial como mínimo cuatro (4) veces al año. El Alcalde Local 

determinará previamente la agenda anual, la cual comprende las temáticas que por prioridad requieren ser tratadas durante las sesiones 

ordinarias o extraordinarias, no obstante, podrá ser susceptible de modificaciones, por lo cual se enviará con un (1) mes de antelación las citaciones 

de las sesiones a los miembros que deben asistir, señalando las temáticas a tratar, fundamentada en concordancia con las competencias de los 

sectores convocados” 

En estas sesiones se abordaron las problemáticas sociales, económicas, culturales, de género, salud 

que principalmente afectan a la comunidad bosuna. 

Tabla No. 1 Consejo Local de Gobierno – 
Primer Semestre 2022 

 

 
No. 

 
TEMA 

 
TEMÁTICA 

RESPONSABLE 
ALCALDÍA 
LOCAL DE 

BOSA 

 

ENTIDADES 
INVITADAS 

DESCRIPCIÓN 
DE AVANCE 

DEL CONSEJO 

 
 

1 

REALIZADO - 
Consejo Local de 

Gobierno – TEMA: 
Presentación plan de 

trabajo 

27/01/2022 

 
Presentación 

plan de trabajo y 
aprobación de 

este. 

 

 
Juan Carlos Agreda 

Botina 

Policía Nacional, 
Grupo interno de 

Participación, 
Planeación, Social, 

Infraestructura 
Planeación, Seguridad 

y Despacho 

 
 

Culminado 

 
 
 
 

2 

 

REALIZADO - 
Consejo Local de 

Gobierno – TEMA: 
Movilidad, 

Infraestructura, 
Seguridad con 

Alcaldesa Mayor de 
Bogotá. 

10/02/2022 

 
 

 
Temáticas 
asociadas a 
movilidad, 

infraestructura y 
seguridad 

 
 
 
 

Juan Carlos Agreda 
Botina / Nataly 

Diaz Soto 

Secretaría Distrital de 
Integración social, 

Secretaría de habitad, 
DILE, Secretaría 
Distrital de Salud, 

Secretaría Distrital de 
Seguridad Convivencia y 

justicia, Policía 
Nacional, Ejercito 

Nacional, Secretaría de 

Educación, DADEP, 
IDPAC, IPES. 

 
 
 
 

Culminado 

 
 
 
 

3 

 

REALIZADO - 
Consejo Local de 

Gobierno – TEMA: 
Seguridad y 
Convivencia 

25/04/2022 

¿Qué acciones se 
han ejecutado 

desde cada 
institución para 

mejorar la 
convivencia y la 

seguridad 
ciudadana en la 

localidad de Bosa? 
¿Qué 

 
 

 
Juan Gabriel 

Herrera 

 
 

Secretaria Distrital de 
Seguridad, Policía 

Nacional, Ejercito 
Nacional. 

 
 
 
 

Culminado 
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No. 

 
TEMA 

 
TEMÁTICA 

RESPONSABLE 
ALCALDÍA 
LOCAL DE 

BOSA 

 

ENTIDADES 
INVITADAS 

DESCRIPCIÓN 
DE AVANCE 

DEL CONSEJO 

  acciones se han 
ejecutado desde 
cada institución 
para mejorar los 

entornos 
escolares en la 

localidad? 

   

 
 
 

4 

 
REALIZADO - 
Consejo Local de 

Gobierno – TEMA: 
Mujer y Genero 

25/06/2022 

 

Temática 
desarrollada 
respecto a 

acciones en 
materia de Mujer 

y Genero 

 
 

Carolina Carreño 
Romero 

Secretaría Distrital de 
Salud, Policía 

Nacional, Secretaria 
Distrital de Habitad, 
Personería de Bogotá, 
Secretaria Distrital de 

la Mujer, Sub red 
Occidente. 

 
 
 

Culminado 

 

A continuación, se presenta la descripción del desarrollo de cada Consejo Local de Gobierno:  

1. Presentación plan de trabajo 27/01/2022 

Se realiza sesión con lideres de áreas de la Alcaldía de Bosa para exponer temáticas que el Despacho 
considera pertinentes desarrollar, así mismo se escucha las posibles fechas y otros temas que los 
asistentes proponen. 

2. Consejo Local de Gobierno Movilidad, Infraestructura, Seguridad con Alcaldesa 
Mayor de Bogotá. 10/02/2022: 

 
Sesión extraordinaria organizada por el Despacho de la Alcaldía Mayor, refirió los presentes temas para 
la localidad de Bosa: 
 

 El mal estado de la vía de entrada del Barrio San Bernandino desde Campo verde para 
el cual encarga al representante del IDU que los acompaña general un arreglo. 

 La construcción del Centro Día (Barrio San Jose) para la atención de un promedio de 
1200 personas de la tercera edad. 

 Arreglo de los entornos de los colegios para la salida de estudiantes con la secretaria de 
movilidad y en trabajo conjunto con los demás ciudadanos. 

 Que durante el presente consejo se escuchara a las personas programadas por intervenir 
y la aclaración de temas puntuales. 

 Realiza observación a la comunidad que todos los niños entre los tres y once años sean 
vacunados ya que 70% de esta población esta vacunada y 93% de los niños mayores de 
doce años. 

 La secretaria de Desarrollo económico, está realizando el apoyo a la microempresa para 
generación de empleo y que se recupere los empleos perdidos en pandemia y además 
vincular en nuevas posibilidades de empleo a mayores de 50 años. 

 La secretaria de la mujer, trabaja en programas de violencia a la mujer y alienta las mujeres 
de denunciar sus casos de maltrato. Vean programas de línea purpura y manzanas del 
cuidado. 

 Los cupos de colegio son limitados en la localidad, se está trabajando en terminación de 
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varios colegios para que los próximos años (Colegio Niño Jesus, Palestina y el Plaza 
Logística), se tenga mas cupos, por el momento se aconseja tomar los cupos que se 
ofrecen y los niños no se queden sin estudio. 

 Organizar frentes de seguridad, se articulen con la policía, lideres de comercio, utilizando 
cámaras, grupos de WhatsApp y demás instrumentos que vean necesarios. 

 El hospital de tercer nivel que se está construyendo en Bosa, se entregara en el segundo 
semestre del 2023. 

 Las vías locales se anotan 

Empezar este año a construir la vía Alo sur, con una duración de obra de cinco años.   

La Av. Tintal será entregada este año (septiembre). 

La Av. Guayacanes será entregada en el año 2023 (marzo). 

Construcción del puente en la terminal del sur, cual comienza en noviembre de 2022. 

La Av. Ciudad de Cali y el intercambiador vial de Bosa. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 Los beneficiarios del programa Parceros son 933, quienes apoyan actividades con adultos 
mayores, ambientales y recreación. 

 El programa de jóvenes en la U, con una cobertura de 647 jóvenes en el año 2021. 

 El programa de Mujeres imparables, con dos frentes en prevención de violencia contra el 
género y cuidadoras quienes están en procesos de formación para hacer valer sus 
derechos.  

 
En intervención de la ciudadanía se dieron las siguientes acotaciones: 
 

 Refieren a temas de inseguridad y cupos escolarees para este último que ningún niño de 6 
a 10 años salga de la localidad. 

 Los adultos mayores no realicen ni pierdan las filas para recibir medicación. 

 No se tienen servicios públicos completos 

 Solicitan que el IPES siga con la caracterización de vendedores informales, reactivación 

Ilustración 1Cronograma de Obras 2022 - 2023 
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económica por bonos dependiendo de actividad económica, implementación política 
pública (vivienda, pensión y demás), mesa de trabajo con migración Colombia para 
solucionar problemática de vendedores extranjeros. 

 Reducir tramitología para tramites de vendedores, funcionarios del IPES sean de la 
localidad, control de veracidad del vendedor informal pues dentro de ellos, se encuentran 
vendedores de grandes locales que tienen carretas de ventas, convenios educativos que 
los favorezcan y una oficina que tenga atención de abogado y otras para los miembros del 
consejo. 

 Hablan sobre la inseguridad en robos en determinadas horas (laureles), problemática de 
ollas y narcotráfico que afecta la comunidad en especial a los niños y jóvenes. 

 La alcaldía está teniendo en cuenta Parques y entornos escolares para proteger la 
comunidad con la colaboración de colegios y padres y frentes de seguridad, la policía está 
realizando recorridos, realizando énfasis en puntos que han detectado dentro de su 
proceder. 

 Se Ratifique el Proyecto de policía vecindario, donde la comunidad debe apoyar a la policía 
que ha estado pendiente de la zona de Laureles. 

 Se apoye a los barrios en la adquisición de cámaras y otras cosas que se necesiten 

 Problemática de escombros clandestinos, lo cual se cree que es debido al alto costo de las 
empresas recolectoras (metro cuadrado de recolección $53.000). 

 El robo de canecas en parques de Laureles y la Alameda del líder se ponga atención y que 
los postes de energía sean utilizados para la colocación de cámaras y sirenas pues estaban 
cobrando el arriendo de los postes. 

 Reitera el compromiso de presupuestos para frentes conformados y les falta un equipo de 
cómputo. 

 Aluce que ha recibido ataques contra su integridad y que en este momento ha visto 
nuevamente posibles ataques donde pide ayuda. 

 Solicitan pavimentación de vía cll71 de su y call73 entre cra 80 y 81 en Laureles L, carrera 
80 M entre carrera 73 a la calle 74 sur vía aledaña al colegio gran colombiano. 

 Crear base de datos de huerteros (as) de la localidad y conocer el material de residuo 
orgánico está recuperando para las huertas que implementan, solicita tener abonos para la 
misma. 

 Las juntas de acción comunal los apoye y que el programa de agrovegetal colabore con 
los niños se superen. 

 Las imágenes de cámaras personales que se obtienen sean analizadas porque la 
Inseguridad se está presentado entre recicladores y bicitaxis. 

 Los jóvenes que tienen tatuajes, perforaciones y de población LGTBI, son discriminados 
para acceder laboralmente y el sistema de salud, las ayudas que se pueden prestar a jóvenes 
menores porque la personas que los presentan no son sus representantes legales 

 Agradece a la administración por la intervención de algunos parques en el barrio el jardín, 
comenta que debido a la intervención se ha visto un cambio del 80% en medidas de 
seguridad y también expresa que gracias a la intervención también se logró un 
compromiso con los barristas. Igual le solicita a la alcaldesa mejores oportunidades a los 
jóvenes y Puente peatonal del barrio Getsemaní hacia la vía san Bernardino puente 
vandalizado.  

 Como vendedores informales han estado en un pacto de regulación con la alcaldía local y 
se ha estado cumpliendo, pero se cumple de forma muy lenta. Pues todavía no se tiene la 
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Política pública de vendedores informales, reitera que se necesita para trabajar de manera 
adecuada. 

 En cuanto a los temas de presupuestos participativos dice que los proyectos que 
benefician a los vendedores informales no tienen un presupuesto grande a diferencias con 
otras propuestas. 

 El cementerio Piamonte de bosa, pues se encuentran muchos escombros, varias plagas; 
por otra preocupación sobre el parte, se hace una sugerencia de tener una veeduría para 
las vías.  

 
 La Alcaldesa Mayor responde que existe una aplicación para priorizar la tapada de los huecos.  Indica 
que se debe subir en la página de gobierno abierto, la foto del hueco y la dirección, y así mismo se creó 
el observatorio de movilidad. Invita a la comunidad a postular sus vías y especifica que entre más 
ciudadanos reporten, más rápido se puede priorizar las vías. 
 
 Dentro de las mayores preocupaciones se encuentra la toma del espacio público por comerciantes, 
pues pueden adquirir casetas sin regulación. Está preocupada por la falta de cupos en los colegios y la 
violencia contra la mujer en la propiedad horizontal. Así mismo presenta el caso del proyecto de la 
universidad nacional, puesto que no se ha realizado el pago a las mujeres vinculadas.  
 
Solicita a la Policía y a la alcaldía local que retiren a los comerciantes que están instalando casetas en el 
espacio público.  
 
En agosto de 2021 se recibió 3.300 policías en la localidad. Y comenta que bajaron el monto de menor 
cuantía, gracias a la nueva ley cualquier tipo de agresión es causal de detención preventiva.  
 
La Secretaria de educación, ha tenido unas dificultades especificas en cupos escolares, ya que la 
infraestructura no ha subido al mismo ritmo que la población. Y deja claro en que Colegios no hay 
cupos en este momento: Motorista, La Concepción, La Esperanza, Los Naranjos, Argelia, Santiago las 
Atalayas, San Ignacio, Alfonso Lopez, José Francisco Socarras, Esman Arciniegas, Jimmy Perdina, la 
ciudadela educativa de Bosa, Jorge Isaac, Soledad Acosta Samper, bicentenario de la independencia, 
parques de Bogotá y laurel de seda.  
 
La Secretaría de Educación explica que el resto de los colegios dependiendo del grado, se tiene 
disponibilidad e invita revisar la página de la Secretaria de Educación. Igual comenta que tienen un plan 
de contingencia y es prestar la ruta escolar y avanzar en la entrega de los nuevos colegios.  
 
Se revisará la reubicación de las personas afectadas en el barrio San Jose, actividad que se la entrega a 
la secretaria de ambiente y pide a la secretaria de hábitat contactar a la constructora del colegio Palestina 
(plan parcial) para mitigar el daño en las vías internas por maquinaria pesada en el barrio La Palestina 
y a la alcaldía local e IDU revisar el estado de la vía principal.  
 
Confirma a la ciudadana que en el tema de política se actualizó como se comprometió y se realizó en 
compañía del consejo consultivo de mujeres, además de esto, tiene un componente especifico de 
prevención de violencias y a partir de esa política se pusieron duplas de abogadas en los hospitales, en 
bosa se entregará en el mes de marzo de este año la casa de justicia de campo verde con el 
acompañamiento de todas las entidades. Sobre el tema cultural la Alcaldesa manifiesta que siempre será 
insuficiente, pero expresa que esta administración es la primera alcaldía que genero programas para 
cultura como es cultura local y fomentos artísticos. La localidad ha realizado varios tipos de programas 
como cultural local, microempresa e impulso local que es para emprendimiento y vuelven abrir este 
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año e invita a la ciudadana a participar.  
 
El secretario de Desarrollo Económico también expresa que, a partir de todos estos programas sociales, 
se creó el programa mujeres emprendedoras y productivas y van a estar en la manzana de cuidado del 
porvenir, y su lanzamiento se realizará el día martes.  
 
La alcaldía mayor ha estado al frente del caso de los muchachos que murieron en las protestas y se ha 
realizado los informes pertinentes para que los casos no queden impunes.  
 
Sobre el humedal de tibanica aclara que se decidió con el humedal a través del POT. Explica que al 
humedal no le llaga agua limpia pues está en la mitad de varias construcciones y tiene una muela que 
queda en avenida ciudad de Cali, y buscando un equilibrio entre las necesidades ambientales y de la 
ciudadanía se decidió recortar la cola del humedal para poder hacer el puente de tibanica y poder 
extender la avenida ciudad de Cali hasta Soacha (4 kilómetros), para que Soacha y Bosa se puedan 
conectar a la primera línea del metro, por otra parte le cuenta al ciudadano que se va ampliar el humedal 
en la parte de arriba y va a tener un 20% más de área, en el POT  el humedal es protegido y reconocido 
como reserva natural. Además, se formalizar el aura ambiental del humedal, estas obras se realizarán a 
través de lo establecido en el POT. 
 
Para darle oportunidad de estudio trabajo a jóvenes que están en riesgo se creó el programa pareceros, 
se tuvieron el año pasado 5.000 cupos y se va a llegar este año a 15.000 cupos, con la gestora de 
seguridad se va a mirar el tema de seguridad del puente.  
solicita más información de lo que está pasando en la localidad en temas de emprendimientos.  
 
Se tienen programas subsidio de empleo para jóvenes, parceros, mujeres que reverdecen todos esos 
programas se agrupamos en el portal de las oportunidades, oferta de alcaldía. La alcaldesa los invita a 
entrar al portal y revisar la información de cada programa.  
 
Rivi se puede coordinar con el IPES y no tiene problema en la actualización. Sobre La política pública 
de ventas informales se comenzó este año y se tiene un año para formularla, se formulará a través de 
los consejos locales de vendedores informales y se realizará una convocatoria abierta y los pactos se 
hacen a través del consejo y la alcaldía local.  
 
Los presupuestos participativos lo deciden la misma comunidad por votación abierta, si un proyecto 
queda o no queda y con qué presupuesto, eso lo decide la comunidad. La Alcaldesa también explica 
que para la ejecución de los presupuestos participativos no se pueden entregar recursos sin los 
procedimientos legales y el cumplimiento de los requisitos; la dificultad es que las organizaciones que 
formulan e incluso ganan no cumplen con los requisitos para la contratación.  
 
Se están haciendo tres cosas: traer institutos técnicos profesionales a los colegios, como el SENA; 
también se crearon programas como reto a la U o universidad al colegio y lo tercero es que se están 
ofreciendo becas con un salario de abastecimiento al semestre. 
 
Se van a tener intervenciones con la estrategia de Juntos Cuidamos Bogotá; también explica que se va 
a priorizar los entornos escolares y parques con el fin de que la comunidad se apropie de sus barrios y 
así misma mejora la seguridad.  

3. Consejo Local de Gobierno Seguridad y Convivencia 25/04/2022: 
 

La comunidad ha manifestado que a raíz de pandemia se han presentado comportamientos ajenos a la 
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convivencia por más población y convivencia, pero eso tiene reacción oportuna si se cree más denuncia. 
Se han presentado problemas con microtráfico, consumo, rutas ilegales y bici taxistas. 
 
Los gestores de seguridad acuden a los puntos que señala la comunidad pero que también en puntos 
de estadísticas, se apoya patrullajes por la vida (patrullajes que se realizan con el ejército) y también con 
la policía. A las entidades acompañantes se les convocara en el programa “Más gente buena” con el grupo 
de pareceros a zonas donde se quiere recuperar espacios. 

El tema de entornos escolares, con el retorno a las aulas de los estudiantes, se han presentado problemas 
de protestas, plantones y el ofrecimiento de personas que ofrecen a los jóvenes sustancias alucinógenas 
e incitándoles a la violencia, para esta situación están en acción gestores de seguridad, policía y 
comunidad, Los que ha disipado conflictos en las horas de recesos escolares, entrada o salida. 
de los colegios. 
 
Teniendo en cuenta las preguntas orientadoras del Consejo, la policía muestra la siguiente información: 
 

Ilustración 2 Análisis Operativo y Delictivo Estación de Policía Bosa 
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Ilustración 3 Creación IRIS 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ilustración 4 Tablero de Control 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

En lo que erspecta a entornos escolares, se han realizado incautaciones de sustancias alucinogenas, 
armas lanca y teaser, se ha trabajado con los padres para que sepan lo que puede inplicar para ellos y 
los menores al encontrarlos en situaciones delictivas y asu ves se comprometan con los menores; al 
igual que se han realizado actividade de inclusion con los jovenes tratando de enforcar el uso del tiempo 
libre que tienen. 
 
Se ha identificado factores como la alta permanencia en calle, desempleo, desercion escolar, desnutricio, 
maternida y paternidad a temprana edad, negligencia en el cuidado de menores, explotacion sexual, 
consuno de estupecfacientes, trabajo infantil, encierro y fronteras invisiles, donde la ciudadania se queja 
por padecerlos, pese a que la cifras que se han expuesto en delitos  demuestran una baja. 
Jovenes vinculados en la extrategia de prevencion UPIES de Bosa, hay 51 jovenes para un Total 273 
vinculados. 
 



CONSEJO LOCAL DE GOBIERNO 
 

P á g i n a  11 | 22  

Ilustración 5 Estrategia Guarda Caminos 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Se han realizado doce procedimientos de verificacion  y control en la localidad, cinco procedimientos 
de carectirizacion e individualizacion de ciudadanos extrajeros, una intervencion en espacio publico, 
dos mesas de trabajo, dos ferias de servicios y una jornada de acceso a la justicia. 
 
Se vienen fortaleciendo las capacidades socioemocionales de los estudiantes y dinamización y modelos 
flexibles del aprendizaje. 
 
Ante la violencia que involucra la comunidad educativa se esta planteando la construcción de líneas en 
los colegios como territorios de paz basados en: 
 

1. Diálogo y concertación: realizado con las comunidades educativas donde se realizan acciones 
simbólicas de reparación con los colegios Luis Lopez de Mesa, Fernando Mazuera, Nuevo 
Chile, Porfirio Barba Jacob y Ciudadela Educativa de Bosa. 

2. Jornadas pedagógicas de prevención de violencias: se realizó el 30 de marzo una jornada en 
Bogotá con todos los colegios, donde se entablo el dialogo como primer argumento en caso de 
cualquier conflicto. 
El 1 de abril se realizó lo mismo, pero con padres y estudiantes. 

3. Comités Institucionales de Convivencia Escolar: se recogieron aspectos para fortalecer este 
comité 

4. Gestores educativos protectores y confiables (línea transversal): fortalece factores protectores 
y el desarrollo de capacidades. 
 

A través de la estrategia sintonízate, se ha fomentado la cultura de cuidado y salud y convivencia y el 
bienestar de la comunidad educativa, se ha enfocado temas como gestión de eventos en salud mental, 
gestión en gestantes y lactantes y vacunación, crecimiento y desarrollo y por último regreso a la acción 
escolar. 
 
Los entornos escolares se están acompañando el tema de salubridad y sanidad y eventos de salud mental 
en amito de consumo de sustancias sicoactivas. 
 
Acciones en el entorno de cuidadores y caracterización de entornos priorizados. Las acciones de 
convivencia seguridad se realiza desde el protector 7851- recreación y deporte para la formación 
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ciudadana, son actividades lúdicas en parques, se han realizado Vacaciones recreativas. 
Participación en comité distrital de convivencia escolar, articulando colegios con acciones en parques. 
 
Jornadas articuladas con otras entidades en propiedades horizontales Derechos de las mujeres y Rutas 
de atención a la Mujer que sufren violencia. Igual que loa anterior, pero se realiza en colegios con la 
comunidad educativa y vecinos de los establecimientos educativos en tres jornadas de sensibilización. 
Intterviene Dr. Herrera a los expositores con incovenientes en propiedad horizontal, para identificar  
arrendatarios de propietarios, por el tema de ayudas economicas. 
 
Tambien  realizacion de calles magicas en zonas de prolematica de seguridad, se dejan datos de los 
expositores apra determinar los espacios donde se puede intervenir. Se han intervenido en varios 
colegios en educaion ambiental, en el colegio Socarras, el 23 de marzo se realizo actividad en colegio 
Alfonso Reyes con temas tambien ambientales y se programan otras antividades en otros colegios. 
 
Se realiza un Plan piloto en colegios para solucioinar una Situacion Ambiental conflictiva. Se ha traajado 
con puntos criticos de reciduos en la parte de externa de estalecimientos educativos. 

4. Consejo Local de Gobierno Mujer y Genero 25/06/2022: 
 

cifras presentadas por las diferentes entidades del distrito, en el primer trimestre del 2022, en lo que respecta a 
actos cometidos contra la mujeres: 
 

1. 170 casos de delitos sexuales en contra de mujeres, 721 casos de mujeres víctimas de violencia 
intrafamiliar y 322 víctimas de lesiones personales. 

2. Bosa es la localidad con más índice de violencia intrafamiliar. 

3. Se tiene un panorama con muchos retos y cosas por hacer para las mujeres en estos escenarios de 
violencia: 

 
Ilustración 6 Cifras Violencias contra las Mujeres 
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Ilustración 7 Cifras Violencias contra las Mujeres  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ilustración 8 Cifras Violencias contra las Mujeres – Comisarias de Familia 2022 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La tropa social con su estrategia ETIS, dentro de su labor tomó 300 mujeres para la participación de 
mujeres imparables, para que estas adquieran independencia económica. Se están identificando hogares 
con pobreza oculta y adicional tienen jefatura femenina y se seguirá articulando con otras entidades 
para la generación de oportunidades. 

Ante los diferentes plantones, agresiones escolares y situaciones que se están dando en los colegios se 
tiene una atención de rutas para hacer frente a estos diferentes escenarios, la Circular 015 de 2022 
dispuso jornadas pedagógicas distritales como: 

 

1. Reflexiones para la transformación pedagógica. 

2. cronograma de 8 jornadas, siendo la primera entre el 28 de marzo y el 1 de abril, el 28 y 
29 de julio se está realizando la cuarta jornada. 



CONSEJO LOCAL DE GOBIERNO 
 

P á g i n a  14 | 22  

3. En el espacio de entornos escolares se enfatiza el temas de las alertas que tiene la Secretaría 
de Educación, con su respectiva articulación de acciones para responder. 

4. Se resalta la creación de la mesa de género en el colegio Fernando Mazuera. 

5. El programa Iniciando un camino Juntos, realiza labor en las familias de los estudiantes. 

6. Se realizan diferentes comités de Convivencia en diferentes colegios, donde se conforman 
patrullas de padres en colegios como Carlos Albán, Débora Arango y Ciudadela Educativa 
de Bosa. 

A continuación, se presentan las transversalidades en las que trabaja la subred: 

1. Accionar en vigilancia de acción pública SIVIM= subsistema de identificación de violencia 
intrafamiliar y SISVECOS= todo lo relacionado con conductas suicidas. 

2. La gestión de programas y acciones de interés en salud pública se enfatiza en mujeres vinculadas 
al conflicto armado junto con sus familias 

La imagen es un mapa de calor con la variable delitos sexuales, violencia de género y presuntos 
feminicidios 

 
Ilustración 9  Mapa de Calor 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Se enfatiza que sea un esfuerzo conjunto de entidades en la ayuda para las zonas identificadas (13 
barrios), por lo cual se concluiye el consejo local con: 
 

 Se realiza un llamado a la Policía Nacional de la Localidad para que informe que 
acompañamiento y/o que acciones se realizan en acentúan en los trece barrios denotados 
en el mapa de calor. 

 Se Propone a la Policía la realización mensual de un reporte de seguimiento a medidas de 
protección a las mujeres sobre todo con las que tienen mayor riesgo de feminicidio. 

 Propone a las comisarias de familia: Un instrumento de evaluación ciudadana a la atención 
y protección de mujeres víctimas de violencias y mecanismos que se activan ante riesgo 
de feminicidio, presentar las dificultades que presentan frente a la articulación con otras 
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entidades para revisar cómo mejorarlas, llevar un registro en línea compartido con 
Secretaría de la mujer y Policía de las mujeres en riesgo de feminicidio para un 
acompañamiento más efectivo, información sobre ¿Qué se está haciendo sobre las 
medidas reeducativas? ¿Y cómo se está sancionando, si no se cumplen? 

 Propone a la Subred Integrada de servicios de salud, se recomienda tratar con los equipos 
de las unidades de salud, por un caso donde se tuvo dificultades en la activación del código 
blanco, esto para revisar casos puntuales. 

 
Ilustración 10  Estrategia de Prevención de Violencias Basadas en Genero 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Seguimiento Consejos de Gobierno: 

La importancia del sistema de gestión y seguimiento a las instancias directivas permite materializar 

las respuestas antes las necesidades sociales y administrativas desde la dirección, planeación, 

ejecución, control y evaluación de la gestión institucional, en términos de calidad e integridad del 

servicio para generar valor agregado, lo cual permitirá mejores niveles de gobernabilidad y una 

mejor coordinación interinstitucional, mayor presencia en el territorio y mejor aprovechamiento 

y fortalecerá la comunicación bajo los principios de oportunidad, accesibilidad y confiabilidad. 

Para la vigencia 2022, se cuenta con compromisos producto del Consejo de Gobierno, los cuales 

se detallan a continuación: 

Tabla No. 2 Seguimeinto Compromisos-Consejo Local de Gobierno Primer Semestre 
2022 

 

SESIÓN TEMA SEGUIMIENTO 

 
1 

Presentación plan 
de trabajo 

27/01/2022 

 

Sesiones ordinarias y extraordinarias, presentadas en el presente Plan de Trabajo (Se adjunta 
soporte digital) 

 
 

2 

Movilidad, 
Infraestructura, 
Seguridad con 

Alcaldesa Mayor de 
Bogotá. 

10/02/2022 

 

Consejo Local de Gobierno desarrollado con la participación de la Alcaldesa Mayor de 
Bogotá, Dra. Claudia López, este escenario conto con la asistencia y participación de los 
delegados de cada sector de la Administración distrital a fin de atender problemáticas que 
aquejan a la localidad séptima de Bosa, tales como inmovilidad, inseguridad, temas de 
educación cultura, vendedores informales, trabajo formal, infraestructura, entre otros: 
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SESIÓN TEMA SEGUIMIENTO 

   Actividad Avance Estado  

 

Pavimentar los 
tramos ubicados en 
el Barrio Laureles la 

vía del Colegio 
Gran Colombiano 
en la carrera 80M 
entre calles 73 y 74 

sur. 

los segmentos viales ubicados 
en la KR 80M entre Calle 73D sur a 

Calle 73G sur se encuentra priorizada 
para su intervención en el contrato 340-

2022, Actualmente está en ejecución la 
Calle 73fFs desde KR 80L hasta KR 80M 

con un avance de ejecución 35% se 
proyecta la entrega del segmento vial el 

día 21 de 
marzo de 2023. 

 
 
 
 
 

En ejecución 

 
 
 
 
 
 

 
Revisar el estado de 
la malla vial de la vía 
principal del barrio 

Islandia que se 
encuentra en mal 

estado 

Se realiza contacto el día 22 
de febrero del 2022, con la Señora María 
Elvira Buitrago presidenta de la Junta de 
Acción Comunal del Barrio Islandia, se 
confirmó e identificó la vía principal del 
barrio Islandia la cual corresponde a la 

dirección: Carrera 83 A desde la Calle 71A 
Sur hasta la Diagonal 73 Bis Sur, esta vía se 
encuentra en ejecución, tiene un avance de 

intervención del 45% se interviene de 
manera escalona teniendo en cuenta que 
solo se puede intervenir media calzada 

por tramo, esta intervención se realiza con 
el contrato No. 340-2022 la terminación 
de las obras se estima para el mes de abril 

de 
2023 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

En ejecución 

 
Restituir el espacio 

público en el Parque 
Piamonte Apogeo 

Se programa reunión con los vendedores 
informales del 

sector del apogeo el día 03 de marzo de 
2023, a fin de suscribir un acuerdo de 

acción colectiva. 

 

 
En ejecución 

Pavimentar los 
tramos ubicados en 
el Barrio San José. 
Trasv. 87 A entre 
diagonal 90 sur y 
diagonal 89 B sur, 
(frente centro día) 

Esta vía se encuentra en 
ejecución, tiene un avance de intervención 

del 100%, esta intervención se realiza con el 
contrato No. 340-2022. 

 
 

En ejecución 

 
 
 
 

3 

 
 
 
 

Seguridad y 
Convivencia 
25/04/2022 

 

La inseguridad es una problemática desencadenada por diferentes factores sociales, que 
generan escenarios en los que los grupos de Delincuencia Común Organizada utilizan a los 
jóvenes de los sectores deprimidos socioeconómicamente para ofrecerles beneficios de las rentas 
criminales, las cuales terminan siendo más lucrativas. 

 
En virtud del Decreto 079 de 2018 de la Alcaldía Mayor de Bogotá, se sesiona mensualmente el 
Consejo Local de Seguridad de Bosa. Esta instancia es la encargada de formular y realizar el 
seguimiento, evaluación y control de los Planes Integrales de Seguridad, Convivencia 
Ciudadana y Justicia del orden o Inter locales aplicables a los cuadrantes y U.P.Z, atendiendo las 
necesidades de Convivencia y Seguridad Ciudadana. 
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  En cumplimiento del Decreto 562 del 2017 se realizaron 11 Comités Civiles de convivencia 
Local a través de los cuales se analizaron los casos en concreto de presunto abuso policial, 
relacionadas a las actividades de Policía. En caso de presentarse este tipo de hechos la 
comunidad puede informar a la Alcaldía Local para que esta información llegue al Comité Civil 
de Convivencia. 

 

Tabla No.1 Acciones y compromisos por Entidad presentados en Consejo Local de 
Gobierno 25 abril 2022. 

 Entidad Acciones realizadas Compromisos  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Policía Nacional 

Se ha logrado reducir los índices de 
homicidio por medio de actividades de 

control y orden investigativo. 
 

Se han realizado actividades de participación 
ciudadana, tales como: frentes de seguridad, 
cívica juvenil e infantil, encuentros 
comunitarios, gestión comunitaria, 
campañas educativas y redes de 
participación cívica. 

 
En cumplimiento a la ley 1801 de 2016 
Código Nacional de Seguridad y 
Convivencia Ciudadana se han realizado 
11.266 órdenes de comparendo, por riñas o 
agresiones, porte de armas blancas, porte de 
elementos que se asimilen a armas de fuego, 
equipos terminales móviles y porte de 
sustancias prohibidas. También se han 
desarrollado actividades 322 actividades de 
mediación policial, en pro de fortalecer la 
convivencia ciudadana 

 

En actividades de entornos escolares se han 
realizado incautaciones de sustancias 
alucinógenas, armas blancas y teaser. Se ha 

realizado un proceso de sensibilización y 
acercamiento con los padres de familia. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Articulación 
interinstitucional para 

atender las 
problemáticas 

relacionas con el 
sector. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Secretaría de 
Seguridad, 

Convivencia y 
Justicia 

En cumplimiento al plan de acción 2022: 
Planes Integrales de Seguridad y 
Convivencia Ciudadana, se han realizado 
133 actividades de control y 58 de 
prevención. Se resaltan la conformación de 
redes ciudadanas y el acompañamiento y 
fortalecimiento de los frentes ciudadanos, 
junto con Policía Nacional y Alcaldía Local. 

 

Participación en la mesa de entornos 
educativos, acompañamiento y 
sensibilización de estudiantes en entornos 
escolares, fortalecimiento o creación de 
redes ciudadanas en colegios e instituciones de 
educación superior priorizadas, recorridos 
interinstitucionales para identificación y 
caracterización de factores de riesgo físicos y 
sociales en entornos de colegios (Patrullando) 
y Control y registro a personas en entornos 
escolares en conjunto con Policía Nacional y 
Alcaldía Local – Plan 
Mochila 

 
 
 
 
 
 
 

Articulación 
interinstitucional para 

atender las 
problemáticas 

relacionas con el 
sector. 

 

 

IDIPRON 
Actividades de inclusión con jóvenes 
tratando de enfocar el uso del tiempo libre 
que tienen. Se han identificado factores 

Agendar espacios 
para 

acompañamiento a 
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    como la alta permanencia en la calle, 
desempleo, deserción escolar, desnutrición, 
maternidad y paternidad a temprana edad, 
negligencia en el cuidado de menores, 
explotación sexual, consumo de 
estupefacientes, trabajo infantil, encierro y 
fronteras invisibles. 

 

Jóvenes vinculados en la estrategia de 
prevención UPIES de Bosa, hay 51 jóvenes 

para un total de 273 vinculados, 10 bajo la 
estrategia Caminando Relajado. 

entornos escolares. 
Reunión con el 

referente de 
Seguridad y 
Convivencia 

Ciudadana de la 
Alcaldía Local de 

Bosa 

 

 
 

Migración 
Colombia 

Se han realizado doce procedimientos de 
verificación y control en la localidad, cinco 
procedimientos de caracterización e 
individualización de ciudadanos 
extranjeros, una intervención en espacio 
público, dos mesas de trabajo, dos ferias de 
servicios y una jornada de acceso a la 
justicia 

 

Articulación 
interinstitucional para 

atender las 
problemáticas 

relacionas con el 
sector. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Secretaría 
Distrital de 
Movilidad 

Acciones de registro  de bicicletas, 226 
registros, 11 jornadas de información a 
ciudadanos de los segmentos viales a 
intervenir, 74 acciones de señalización en los 
entornos escolares de 32 instituciones. 

 

Las actividades realizadas en entornos 
escolares son las siguientes: 

 
Bajo la estrategia CIEMPIES que es una 
modalidad de transporte seguro, sostenible, 
que mejora la experiencia de viaje y brinda 
accesibilidad a la educación, se han 
atendido 7 colegios, creando 12 caminos 
seguros. 

 
Acompañamiento y control del tránsito a 
los biciusuarios de la estrategia “Al colegio en 
bici” de 18 colegios, creando 24 rutas de 
confianza. 

 
Se han realizado procesos de formación 
ciudadana para la participación en el 
módulo de seguridad vial. 

 
Se tienen priorizados 24 colegios bajo la 
estrategia guarda caminos, la cual es una 
estrategia que beneficiara la salida y entrada a 
colegio, en los horarios determinados, en la 
cual se hace la gestión temporal de la vía 
principal de acceso a los colegios. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Articulación 

interinstitucional para 
atender las 

problemáticas 
relacionas con el 

sector. 

 

 
 

 
Secretaria de 
Educación 

Se vienen fortaleciendo las capacidades 
socioemocionales de los estudiantes y 
modelos flexibles del aprendizaje. Ante la 
violencia que involucra la comunidad 
educativa se está planteando la construcción 
de líneas en los colegios como territorios de 
paz basados en: dialogo y concertación, 
jornadas pedagógicas de prevención     de     
violencias,     comités 
institucionales de convivencia escolar y 

Bajo la estrategia 
ECO generar 70 

entornos escolares de 
confianza y 

corresponsabilidad 
educativa. 

 
Capacitación o 

retroalimentación a 
los docentes sobre la 
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    Gestores educativos protectores y 
confiables. 

 

Implementación del programa ECO, el cual 
tienen como propósito inspirar confianza y 
legitimidad para vivir sin miedo y ser 

epicentro de cultura ciudadana, paz y 
reconciliación 

ley 1620 de 
convivencia escolar. 

 

 
 
 
 

IDRD 

Las acciones de convivencia y seguridad se 
realizan desde el protector 7851 – 
recreación y deporte para la formación 
ciudadana, son actividades lúdicas en 
parques, se han realizado vacaciones 
recreativas. 

 
Participación en comité distrital de 
convivencia escolar, articulando colegios 
con acciones en parques. 

 

Articulación 
interinstitucional para 

atender las 
problemáticas 

relacionas con el 
sector. 

 

 
 
 
 

 
Secretaría de 

Hábitat 

Jornadas de   embellecimiento   bajo   la 
estrategia “Conéctate con tu territorio” en 
El Jardín, Getsemaní, San Eugenio y San 
Eugenio II (vereda San José), se han 
identificado puntos críticos, como el parque 
del barrio Jardín que tiene problemas de 
seguridad. 

 

Bajo la estrategia “Calles Mágicas” se 
adoptan espacios públicos multifuncionales 
para el disfrute de la ciudadanía, en especial los 
niños, niñas y adolescentes, buscando 

generar una participación y un dialogo entre la 
ciudadanía y su entorno. 

 
 
 

 
Realización de calles 
mágicas en zonas de 
problemáticas de 

seguridad. 

 

 
 

 
Secretaría 
Distrital de 
Ambiente 

Jornadas de educación ambiental en los 
colegios Socarras y Alfonso Reyes. 

 

Se realiza un plan piloto en colegios para 
solucionar una situación Ambiental 
conflictiva. 

 

Se ha trabajado con puntos críticos de 
residuos en la parte externa de 
establecimientos educativos. 

 
 

 
Jornadas de 

educación ambiental 
en colegios. 

 

 
 
 

 
Secretaría de 
Integración 

Social 

Políticas en entornos escolares, enfoques de 
género y demás, articulados con otras 
entidades y comunidades. 

 

Se ha trabajado en identificación de hogares 
con jefatura femenina, atención en 
manzanas del cuidado y convalidación del 
bachillerato. 

 
Realización de diálogos ciudadanos con 
énfasis en seguridad. 

 
 

 
Articulación 

interinstitucional para 
atender las 

problemáticas 
relacionas con el 

sector. 

 

 
 

UAESP 

Bajo la estrategia “Juntos cuidamos 
Bogotá” se recogieron alrededor 58.5 

toneladas de RCD y voluminosos. 
 

Se realizó sensibilización a 5.900 
ciudadanos para la jornada de “Juntos 
cuidamos Bogotá”. Se han sensibilizado 

Articulación 
interinstitucional para 

atender las 
problemáticas 

relacionas con el 
sector. 
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    alrededor de 1.200 estudiantes en lo corrido 
del año. 

 

El operador LIME ha sensibilizado 
alrededor de 7.100 usuarios en lo cursado 
del año 2022. Capacitó a los estudiantes 
sobre manejo de residuos sólidos, temas de 
escombros, separación de residuos color 
negro, verde y blanco. 

 
Se asistió a los patrullando entornos 
escolares 

 

Se atendieron 7.162 puntos de arrojo 

clandestinos y puntos críticos en la 
localidad. 

  

 

Teniendo en cuenta lo anterior, se presentan los avances frente a los compromisos 
adquiridos: 

 

Tabla No.2 Avances de los compromisos por Entidad. 

 Entidad Compromisos Avance Estado  

 
 
 

 
IDIPRON 

Agendar espacios 
para 

acompañamiento a 
entornos escolares. 

Reunión con el 
referente de 
Seguridad y 
Convivencia 

Ciudadana de la 
Alcaldía Local de 

Bosa 

 
 

 
Se han realizado actividades bajo 

las estrategias “Territorio 
Prevención”, “Caminando 

Relajado” y “Territorio Calle” 

 
 
 

 
Cumplido. 

 

 
Secretaria de 
Educación 

Capacitación o 
retroalimentación a 

los docentes sobre la 
ley 1620 de 

convivencia escolar. 

 

Se realiza capacitación y 
retroalimentación a los docentes 

bajo la estrategia RIOPEC 

 

Cumplido 

 

 
 

 
Secretaría de 

Hábitat 

 

 
Realización de calles 
mágicas en zonas de 
problemáticas de 

seguridad. 

Bajo la estrategia “Calles 
Mágicas” se adoptan espacios 

públicos multifuncionales para el 
disfrute de la ciudadanía, en 
especial los niños, niñas y 

adolescentes, buscando generar 
una participación y un dialogo 

entre la ciudadanía y su entorno. 

 
 

 
Cumplido 

 

 
 
 
 

 
Secretaría 
Distrital de 
Ambiente 

 
 
 
 

 
Jornadas de 

educación ambiental 
en colegios. 

Se ha realizado intervención 
desde la CAL y otras instancias 

en los colegios: 
Jardín Infantil Pablo de Tarso, 
IED Alfonso Reyes Echandía, 
Colegio José Ortega y Gasset, 
IED Argelia, IED Laurel de 

Cera, IED Luis López de Mesa, 
IED Débora Arango y en los 
siguientes entornos escolares: 

PLAZOLETA 
METROVIVIENDA - C. 

Gimnasio Real Americano, 
Parque Humberto valencia y 
sede del colegio Fernando 

 
 
 
 
 

 
Cumplido 
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     Mazuera, MEANDRO RIO 
TUNJUELO - IED 

Bicentenario y Alfonso Reyes 
Echandía, MEANDRO RIO 
TUNJUELO - Colegio Manuel 

Elkin Patarroyo 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Mujer y Genero 
25/06/2022 

 

Tabla No. 1 Avances de los compromisos por Entidad. 

 Entidad Compromisos Avance Estado  

 
 
 
 

 
Alcaldía 
Local de 
Bosa / 

Secretaría 
Distrital de 
la Mujer 

 
 
 
 

Mesas Técnicas con el 
enlace SOFIA para 
trabajar de manera 

articulada en la 
implementación de 
las acciones definidas 
en el Plan Local de 
Seguridad para la 

Mujeres 

 

El enlace del Sistema Orgánico, 
Funcional, Integral y Articulador 
- SOFIA de la Secretaría Distrital 
de la Mujer ha convocado y 
participado en las diferentes 
Mesas Técnicas y Bilaterales para 
articular esfuerzos 
interinstitucionales que permitan 
mejorar el impacto del PLSM. 

 
 
 
 
 
 

 
Cumplido. 

 

 

Alcaldía Local 
de Bosa y 
Sectores 

 

Elaboración de mapa de 
calor 

En sesión ordinaria del CLSM del 
16 de julio, la Alcaldía Local de 
Bosa presentó un mapa de calor 
que se construyó relacionando   la   
información 
remitida    por    las    distintas 
entidades y que sirvieron para 
identificar las UPZ y los barrios a 
priorizar con las acciones del 
PLSM y la estrategia Mujeres 
Imparables. Así mismo, mediante 
correo electrónico, y como parte 
del alistamiento para la primera 
sesión ordinaria del CLSM de 2023, 
la Alcaldía Local solicitó 
información a todas las entidades 
que hacen parte del CLSM para 
actualizar este mapa de calor que se 
usará de referencia para la 
actualización del PLSM de 2023. 
 

 

En 
ejecución 
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Análisis de funcionamiento de la Instancia 

Las sesiones desarrolladas se dieron conforme al plan de trabajo establecido, desarrollándose 
virtualmente vía Microsoft Teams, dejando como evidencia en cada una de las Actas, enlaces a reunión 
y video, así como la constitución del Quorum requerida. 

Cordialmente, 

 

 
LIZETH JAHIRA GONZALEZ VARGAS 
Alcaldesa Local de Bosa 
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